
REQUERIMENTO No 56/2018

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação sobre alunos transportados mensalmente pela AETUSI e se, nos meses
de julho e dezembro, os valores do subsídio são repassados à associação e qual a
porcentagem.

 

Senhor Presidente

Ouvido o Douto Plenário, requeiro à Sra Prefeita Municipal local informar a esta Casa de
Leis quantos alunos são transportados, mensalmente, pela AETUSI e se, nos meses de julho
e dezembro, os valores do subsídio são repassados à aquela associação e qual a sua
porcentagem.

 

JUSTIFICATIVA

Nobres Pares desta colenda Casa Legislativa, a justificativa do presente requerimento se dá
em razão de se obter informações sobre o transporte de alunos realizado pela referida
associação de estudantes, bem como os valores pagos.

Assim, conto com a pronta aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres
Pares.

 

Santa Isabel, 7 de junho de 2018.

PATRÍCIA APARECIDA DE OLIVEIRA SIMÃO

Vereadora


